



POLÍTICA

La primera alcaldesa de la historia de **Alcobendas**

Rocío García Alcántara, después de haber recibido en las urnas el apoyo de sus vecinos, se ha convertido en la primera mujer en ostentar el bastón de mando del Ayuntamiento de **Alcobendas**, uno de los municipios de mayor poder económico de la Comunidad de Madrid. "Me siento muy orgullosa de ser la primera alcaldesa de mi ciudad, la que me ha visto crecer, donde vivo, donde he formado mi propia familia... Desde luego, para mí, es un orgullo poder trabajar para todos mis vecinos. He hecho historia. Me encanta", ha expresado.

